

ENERCLUB OTORGA LOS XXXIII PREMIOS DE LA ENERGÍA

- *Estos premios reconocen la importante labor desarrollada por los profesionales de la comunicación y su contribución para acercar el mundo de la energía a la sociedad.*
- *Los premiados de esta edición, según orden de entrega, han sido: **Luis Montoto**, ABC Sevilla; **Sara Ledo**, El Periódico; **Antonio López**, La Verdad de Cartagena; **Alberto Sanz**, Vozpópuli; **Marcos Navarro**, Diario de Teruel; **Ana Tuñas**, Agencia EFE Verde; **Paula María Álvarez**, El Mundo; **Paloma Lamadrid** y **Noelia Alonso**, El Comercio, y **Vicente Vallés**, Antena 3 TV.*
- *Los galardones, en sus nueve categorías, han contado con el patrocinio de **Aeléc**, **APPA Renovables**, **Cepsa**, **Edp**, **Endesa**, **Iberdrola**, **Naturgy**, **Repsol** y **Sedigas**.*
- ***Paulina Beato** ha recibido el Premio Energía y Sociedad Victoriano Reinoso, entregado por la vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, **Teresa Ribera** y por el presidente del Club Español de la Energía, **Mario Ruiz-Tagle**.*

Madrid, 17 de mayo de 2023. Más de 200 personalidades del sector de la energía, la política, la empresa y de los medios de comunicación, se han dado cita en esta XXXIII edición de los premios de la energía que celebra anualmente el Club Español de la Energía (Enerclub).

El presidente de Enerclub, **Mario Ruiz-Tagle**, comenzó su discurso reconociendo y agradeciendo a los profesionales de la comunicación su trabajo y dedicación para acercar el mundo energético al ciudadano. “Hoy, y creo que esto supone un avance importante, la sociedad es consciente de que la energía está en el epicentro de la actividad económica y de su implicación directa en el presente y futuro de la humanidad”.

Tras repasar la coyuntura actual, y las vulnerabilidades identificadas en este tiempo, Ruiz-Tagle afirmó: “La transición energética no se limita a una cuestión medioambiental, sino que debe ser también la vía para conseguir una Europa más segura, más industrializada y más competitiva”.

Sobre los aspectos más relevantes de los próximos meses en Europa y en España, destacó que “la presidencia española del Consejo Europeo cobrará una especial relevancia para construir un marco favorable de presente y de futuro”. “La regulación será clave para atraer las inversiones, con especial atención en agilizar los trámites administrativos, simplificar barreras y facilitar el permitting para un desarrollo ágil y ordenado de los nuevos sistemas”.

Para alcanzar estos compromisos, el presidente de Enerclub señaló la importancia de “acercar posturas y de un diálogo entre lo público y lo privado para aunar fuerzas”. Y, sobre todo, de asegurar que la sociedad comprenda y respalde lo que está ocurriendo, para acelerar el proceso y hacer de “esta transición una transición justa para todos”.

XXXIII Premios de la Energía

Premio Energía Eléctrica, entregado a Luis Montoto, de ABC Sevilla. Patrocinado por la Asociación de Empresas de Energía Eléctrica (Aeléc), ha sido entregado por su presidenta, Marina Serrano.

Premio Gas, otorgado a Sara Ledo, de El Periódico. Patrocinado por la Asociación Española del Gas (Sedigas), le ha entregado el galardón su presidente, Joan Batalla.

Premio Energía del Futuro, otorgado a Antonio López, de La Verdad de Cartagena. Patrocinado por Repsol, el premio ha sido entregado por Juan Abascal, director general de Transformación Industrial y miembro del comité ejecutivo de Repsol.

Premio Sostenibilidad Energética, para Alberto Sanz, de Vozpópuli. Patrocinado por Naturgy, le ha entregado el premio Francisco Reynés, presidente de Naturgy.

Premio Energías Renovables, concedido a Marcos Navarro, del Diario de Teruel. Patrocinado por Endesa, ha hecho entrega del galardón su director de Relaciones Institucionales, Miguel Temboury.

Premio Energía Competitiva y Sostenible, entregado a Ana Tuñas, de la Agencia EFE Verde. Patrocinado por APPA Renovables, ha recibido el premio de manos de su presidente, Santiago Gómez.

Premio Economía Circular, concedido a Paula María Álvarez, de El Mundo. Patrocinado por Cepsa, ha sido entregado por Iñigo Díaz de Espada, vicepresidente de la Fundación Cepsa.

Premio Infraestructuras Energéticas Sostenibles, concedido a Paloma Lamadrid y Noelia Alonso, de El Comercio. Patrocinado por Edp, ha hecho entrega del premio su consejera delegada en España, Ana Paula Marques.

Premio Mejor Iniciativa con Impacto en el Ciudadano concedido a Vicente Vallés, de Antena 3 TV. Patrocinado por Iberdrola, recibe el premio de manos de Gonzalo Sáenz de Miera, director de Cambio Climático y Alianzas de Iberdrola.

Premio Energía y Sociedad. Victoriano Reinoso

Este galardón se entrega como reconocimiento a una personalidad por su extensa y dilatada trayectoria profesional y su contribución al sector energético. En esta edición, el premio ha sido concedido, con el unánime reconocimiento de los socios de Enerclub, a **Paulina Beato**.

Paulina Beato (Córdoba), es Doctora en Economía por la Universidad de Minnesota, Técnico Comercial y Economista del Estado, y fue la primera mujer presidenta de Red Eléctrica, dirigiendo su creación en el año 1985.

Ha ocupado puestos de responsabilidad en el sector público y privado, y en organismos multilaterales, como la presidencia del comité que diseñó el Plan Energético Nacional de España, el FMI, o el Banco Interamericano de Desarrollo. También ha formado parte del Grupo de Expertos de la Comisión Europea para el diseño de interconexiones eléctricas. Ha sido consejera de diversas compañías y en la actualidad, preside la Barcelona School of Economics. Ha colaborado en numerosas ocasiones en las actividades del Club Español de la Energía.

La vicepresidenta y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, y el presidente de Enerclub, Mario Ruiz-Tagle, han entregado este galardón (conectada online Paulina Beato).

A continuación, tomó la palabra la vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, **Teresa Ribera**, quien también empezó su intervención felicitando a todos los premiados.

La ministra, tras reconocer también la labor de los profesionales de la comunicación, indicó que la energía está ya en el debate público, y añadió que sin el respaldo de la sociedad es muy difícil acometer cambios.

2022 ha sido un año complejo a nivel mundial y en particular, en Europa y en España. La capacidad de reacción de Europa de forma solidaria ha sido muy positiva. Ha destacado el papel de España en la seguridad de suministro. Se refirió al peso de las renovables, las señales de precios, la gestión del sistema en el aprovechamiento de los recursos renovables.

2023 será el año de la aceleración, “hay altas expectativas”, señaló. A su juicio, el sector tiene “un futuro brillante” y también desafiante. Hay apetito inversor, recursos, para que el sector se amplíe exponencialmente.

Contacto de Prensa:

Sara Baeza

Sara.baeza@enerclub.es

Tel. 91 323 72 21 Ext. 2023

Sobre Enerclub

Enerclub es una asociación sin ánimo de lucro, constituida en 1985, que agrupa a más de 150 empresas e instituciones y más de 170 socios individuales. Entre sus objetivos destaca el contribuir a la mejor comprensión de las cuestiones relacionadas con la energía, ser un punto de encuentro y foro de referencia, poniendo en valor la importancia de la energía para la sociedad, la economía y el desarrollo sostenible. Sus principales actividades son: académicas, institucionales, y de análisis.

ASOCIADOS EJECUTIVOS

